

タイヤ交換機大手の小野谷機工(福井県越前市)が7月、東証のプロ投資家向け市場「東京プロマーケット(TPM)」に上場した。上場の狙いや今後の戦略について、宇田公郎社長に聞いた。

—上場の狙いを教えてください。

「取引先をはじめとした各ステークホルダー(利害関係者)から理解と協力を得るために、上場すれば財務面などの基準をクリアした企業として認められることになる。事業内容がニッチで同業他社と比較しづらく、当社の優位性を実感しにくい社員に自信やプライドを持つてもうのにもつながる」

「一般的に経営を主導した創業者」が後の企業は成長が厳しいといわれる。経営スタイルの変更是スピード感を持つて実行すべきだとの判断から、早ければ2~3年で上場できるといわれる。TPM市場を上場先に選んだ

北

陸

タイヤ自動交換機に注力

小野谷機工社長に聞く

プロ市場上場、社員に自信



宇田 公郎氏



小野谷機工は大型車向けのタイヤ交換機に強みを持つ

場やプライム市場への移行は検討しており、製品開発力を磨くため技術への投資を増やす。現時点でも旺盛な需要に対応して製造が追い付いていない状況も見られるため、生産効率を高めるロボット化などの投資はこれまで以上に加速させる」

「海外展開も不可欠となる。5年前から海外材を採用し、将来的な海外生産を見込んだ技術やマネジメントの指導をしている。欧米諸国での需要は今後さらに拡大する。作業負担の軽減や出張作業といったサービスの需要は今後さらに拡大していくことを確認する」

「上場で得た資金の用途は、「今後スタンダード市

海外市場開拓へ技術者採用力

海外展開では地域に合わせた販売戦略も必要となる。

小野谷機工の特徴は徹底した保守サービスによる製品寿命の長さだ。中

國の同業他社が数年単位で機材を交換するのに対し、小野谷製は10年超も珍しくない。

機能を組み込むスタイル

保守能力の高さ 자체は

プラスになるが、短めの

市場を開拓し、成長でき

る土壤を増やすためにま

ぐべき種が多い。

「近年は特に人口減少

に伴う人手不足が厳し

業界として品質の高さも

面で利点になる場合もあ

ど描いていますか。

—今後の成長戦略を

どう描いていますか。

—事業の強みを教え

北

(津兼大輝)

0120-21